

Vétoquinol



LES BONNES PERFORMANCES DU GROUPE EN 2009 ILLUSTRENT LA QUALITÉ DE SES FONDAMENTAUX

Lure, le 31 mars 2010 – Le Conseil d'administration de Vétoquinol, réuni le 11 mars 2010, a examiné l'activité du Groupe et arrêté les comptes de l'exercice 2009.

<i>En millions d'euros</i>	2009	2008	Variation
Chiffre d'affaires	252,2	234,4	+7,6%
<i>A cours de change constants</i>			+10,2%
Résultat opérationnel courant	28,9	27,6	+4,9%
<i>En % du CA</i>	11,5%	11,8%	
Résultat opérationnel, après éléments non récurrents	28,9	27,6	+4,9%
Résultat net part du Groupe	18,2	18,6	-1,9%

Progression soutenue de l'activité en 2009 : +7,6%

Malgré un marché mondial de la santé animale en recul de 2,8% en valeur¹, Vétoquinol a réalisé, au cours de son exercice 2009, un chiffre d'affaires de 252,2 M€, en progression de +7,6% par rapport à l'exercice précédent, et de +10,2% à cours de change constants.

Sur la base du classement établi par Vetnosis, Vétoquinol se place au 5^e rang mondial en 2009 en termes de progression d'activité en devises courantes.

Les trois domaines thérapeutiques stratégiques de Vétoquinol progressent au cours de l'exercice 2009, y compris les anti-infectieux, dont le marché mondial a reculé de 6,4%. Les secteurs de focalisation, la gestion de la douleur et de l'inflammation et la cardiologie/néphrologie, qui représentent 17% du chiffre d'affaires du Groupe, progressent fortement.

L'Europe profite de l'effet conjugué des actions marketing ciblées, des réorganisations engagées en 2008 dans les pays ayant connu des difficultés et de l'acquisition d'Ascor Chimici en Italie en décembre 2008. L'Amérique du Nord bénéficie des effets de la montée en puissance des équipes commerciales, d'opérations marketing dynamiques et des réorganisations managériales menées. Le territoire Reste du monde enfin enregistre une forte progression de son activité suite à l'acquisition, fin août 2009, de Wockhardt Division Santé Animale en Inde, acquisition qui fait plus que compenser l'abandon provisoire du projet d'implantation en Chine, dont le principe demeure.

La croissance soutenue enregistrée en 2009 par Vétoquinol, malgré un marché atone, illustre la solide dynamique de son modèle économique, qui combine efficacement croissance interne, de nouveau positive au troisième et au quatrième trimestre, et croissance externe ciblée. Ce modèle a permis à Vétoquinol de croître de plus de 6% en moyenne depuis son introduction en Bourse en 2006.

¹ Source : Vetnosis mars 2010

Résultat opérationnel courant (ROC) dans la fourchette du modèle : 11,5%

Le résultat opérationnel courant (ROC) est en croissance de 4,9% à 28,9 M€. Avec un ratio de 11,5% du chiffre d'affaires, le ROC/CA s'inscrit dans la fourchette du modèle malgré l'intégration de l'Italie, dont le niveau de rentabilité est encore inférieur au niveau moyen du Groupe², et malgré le niveau soutenu des dépenses de marketing/ventes et de recherche/innovation. Ceci a été rendu possible par les bonnes performances du programme d'amélioration continue, qui s'est traduit par des gains substantiels de productivité, des économies sur les achats et des réductions de coût dans la "Supply Chain".

Croissance du dividende : +7,4%

Le résultat net part du Groupe à 18,2 M€ s'inscrit en léger retrait du fait de l'augmentation des charges financières liées essentiellement aux acquisitions. Confiant dans les perspectives du Groupe, le Conseil d'administration proposera à l'Assemblée générale du 7 mai 2010 le paiement d'un dividende de 0,29 € par action, en progression de 7,4%, en ligne avec celle de l'activité.

Solide structure financière

Malgré les acquisitions en Italie et en Inde, l'endettement financier net, à 14,6 M€, reste très faible ainsi que le reflète le ratio d'endettement du Groupe, qui demeure inférieur à 10%. Vétoquinol dispose ainsi d'une forte capacité de financement pour poursuivre activement sa stratégie de croissance externe. Un ratio d'endettement de 100% reviendrait à un endettement complémentaire de 140 M€, soit un potentiel de croissance du chiffre d'affaires de près de 30%.

Des perspectives bien assurées

En prenant officiellement ses fonctions de Directeur général de Vétoquinol, Matthieu Frechin, troisième génération de la famille Frechin à diriger le Groupe, a déclaré : « *La rapidité avec laquelle Vétoquinol s'est adapté à la crise montre la qualité des fondamentaux dont mon père a su le doter au cours des quarante deux années pendant lesquelles il l'a dirigé. Au cours de cette période, Vétoquinol s'est implanté dans 23 pays, se classe parmi les 10 premiers laboratoires mondiaux et s'est introduit avec succès en Bourse. J'ai la ferme volonté de continuer à écrire cette histoire en poursuivant le développement du Groupe. Nous devrions être en mesure de saisir un certain nombre d'opportunités de croissance externe dans les prochaines années, que ce soit dans de nouveaux territoires à forte croissance ou dans le contexte des fusions en-cours dans notre secteur. Nous intensifierons par ailleurs nos efforts de recherche. 2010 sera, sur ce point, un exercice de préparation important dans la perspective du lancement en 2011 de six médicaments, dont cinq issus de notre recherche* ».

Malgré un marché de la santé animale qui restera convalescent, le Groupe anticipe la poursuite de la croissance de son activité en 2010.

² Retraité des acquisitions italienne et indienne, le ROC/CA ressort à 12,4% en 2009.

A propos de Vétoquinol

Vétoquinol est un laboratoire pharmaceutique vétérinaire indépendant, positionné à la fois sur les animaux de rente et les animaux de compagnie. Dédié exclusivement à la santé animale, ce groupe familial est le 10^e laboratoire mondial et réalise plus de 80% de son chiffre d'affaires à l'international.

Son activité s'étend de la recherche à la production et à la commercialisation de médicaments et de produits non médicamenteux. Positionné dans le domaine curatif, Vétoquinol développe une expertise dans 3 domaines thérapeutiques : anti-infectieux, douleur-inflammation, cardiologie-néphrologie.

Le Groupe distribue aujourd'hui ses produits dans plus d'une centaine de pays (Europe, Amériques, Asie/Pacifique), en s'appuyant sur ses filiales dans 23 pays et un réseau de 140 partenaires distributeurs. Le Groupe emploie plus de 1 550 personnes dans le monde.

Pour plus d'informations : www.vetoquinol.com.

NOTRE MÉTIER, L'ANIMAL. NOTRE ATOUT, L'HOMME.

Pour toute information, contacter :

VETOQUINOL

Direction financière

Marie-Josée AUBRY-ROTA

Tél. : 03 84 62 59 88

relations.investisseurs@vetoquinol.com

KEIMA COMMUNICATION

Relations investisseurs

Emmanuel DOVERGNE

Tél. : 01 56 43 44 63

emmanuel.dovergne@keima.fr

Relations presse

Sibylle DESCAMPS

Tél. : 01 56 43 44 72

sibylle.descamps@keima.fr